
 

 

 

 

 

 

 

昨年 12 月 22 日、ＪＲ東海ユニオンが推薦する「21 世紀の鉄道を考える議員フォーラ

ム」に所属する議員の秘書８名を招聘し、ＪＲ東海ユニオンの政策および組織課題に関する

勉強会を開催した。来賓としてＪＲ連合からは相良組織部長が駆け付けた。 

冒頭、尾内委員長から、「新型コロナウイルスの影響によってＪＲ東海

も業績が低迷している。ワクチン接種が進むことなどが影響し、新型コロ

ナウイルス感染者数が落ち着いてきているものの、輸送量の年次累計は対

2018年度比で 4割程度である。また、オミクロン株の感染者の発生も報

道されており、先行き不透明な状況は変わっていない。ＪＲ連合とともに

国からの支援を求めて要請行動を展開しているが、引き続きの議員フォー

ラム所属議員・秘書との連携・協力が不可欠」と訴えた。 

相良部長からは、コロナ禍におけるＪＲ産業への支援を求める具体的な

項目、相次ぐ自然災害による鉄道被災への対応策といった継続的な政策課

題などについて説明がなされ、理解を求めた。 

ＪＲ東海ユニオンからは、ＪＲ東海の厳しい経営状況、駅構内・幹在車

両におけるコロナ対策（安全性のアピール）、リニア中央新幹線計画の進

捗状況、獣害、お身体の不自由なお客様への対応などについて説明し、そ

の後、秘書と意見交換を実施した。 

1 月 26 日にはフォーラムに所属議員に対する勉強会も計画しており、

引き続き継続的な情報交換を行うことを要請し勉強会を終了した。 

□ ＪＲ東海ユニオン推薦「21 世紀の鉄道を考える議員フォーラム」所属議員及び秘書 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

衆/参 氏名 所属 選挙区 ご出席秘書 

衆 古川 元久 国民民主党 愛知２区 近藤秘書 

衆 近藤 昭一 立憲民主党 愛知３区 苫米地秘書 

衆 中川 正春 立憲民主党 三重２区 中川秘書 

衆 岡田 克也 立憲民主党 三重３区 金指秘書 

衆 伴野 豊 立憲民主党 愛知８区 水見秘書 

参 榛葉 賀津也 国民民主党 静岡県 日高秘書 

参 大塚 耕平 国民民主党 愛知県 河本秘書 

参 伊藤 孝恵 国民民主党 愛知県 中島秘書 

 

 

東海旅客鉄道労働組合政策部 2022年１月４日 

フォーラム議員秘書と政策課題を共有 
～ＪＲ東海ユニオン「政策・組織課題に関する秘書勉強会」を開催～ 
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